Der Geist der Flasche

Es war einmal vor langer Zeit eine Flasche, die im Ozean trieb.

Friedlich schwammen die Meeresbewohner im Wasser. Als plötzlich zwei Delphine bemerkten, dass sich die Flasche bewegt. Die beiden stupsten die Flasche an, als sie plötzlich eine leise Stimme hörten. Sie waren sehr verwundert, als sie in der Flasche eine kleine Schildkröte erblickten. Schnell holten sie Hilfe von fünf anderen Fischen und einer Qualle. Gemeinsam überlegten sie sich eine Plan, wie sie die Schildkröte retten könnten. Sie beschlossen, die Flasche in eine Strömung zu befördern, damit sie an Land gespült wird.

Nun mussten sie die Flasche zerbrechen, ohne dass sie sich verletzten. Die Delphine gaben der Flasche einen heftigen Stoß und sie brach. Die Schildkröte war gerettet und alle waren sehr glücklich.

Nun mussten sie sich noch überlegen, wie sie den ganzen Müll einsammeln und die Umwelt retten können.

Plötzlich hatten sie eine Idee und sie riefen alle ihre Meersbewohner zusammen. Alle zusammen halfen, den Müll der Meere zu entsorgen.

Am Ende des Tages war der Ozean vom ganzen Müll befreit.



Text und Bild: Sarah Pichler, MS Reichenthal